

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la pose de ce tuyau.

4.—Lettre de M. Campeau, chef de police, demandant qu'un crédit spécial soit voté pour la réception de l'Association Nationale des Chefs de Police.

Résolu: De la renvoyer à la sous-commission des Réceptions et de donner instruction à M. Campeau de faire la même demande au Conseil.

5.—Soumis les rapports suivants:

a) De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$2,320 pour la construction d'un trottoir permanent sur le côté Est de la rue St-Marc, depuis la rue Dorchester à la rue Ste-Catherine.

Résolu: De recommander au Conseil de concourir.

b) De la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'un égout dans la rue Elm, depuis la rue Ontario à la rue Forsythe, au coût approximatif de \$3,200 dont \$363 payables par la Ville.

Résolu: De demander au Conseil de concourir.

c) De la Commission de la Voirie, demandant \$92,000 pour paver permanentement certaines rues.

Il est proposé par M. l'échevin Sadler et

Résolu: D'amender ce rapport en ne votant, pour le moment, que les sommes disponibles pour les rues Ste-Catherine et des Communes et en les prenant sur les fonds suivants: \$16,500 sur le crédit des Marchés; \$5,000 sur le crédit des hôpitaux, et \$6,500 sur les \$17,000 votées pour le service d'eau à haute pression.

d) De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant la somme requise pour payer les dommages causés par le feu au matériel des pavages en asphalte, dans la cour de l'avenue DeLorimier, lesquels dommages s'élèvent à \$848.30.

Résolu: De concourir, le montant devant être pris sur le fonds d'assurance.

6.—Résolution de la Commission de Police, concernant le paiement du Dr Elder pour services médicaux rendus à l'agent de police Le Huquet.

Résolu: De la renvoyer à la Commission de Police avec instruction de la soumettre au Conseil.

7.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'un égout dans les rues St-Germain et Sherbrooke.

Résolu: De concourir en ce qui concerne l'égout de la rue St-Germain, au coût approximatif de \$6,400, le tout payable par les propriétaires.

8.—Etat de la caisse fourni par le trésorier pour la semaine finissant le 13 juin 1907:

Découvert le 6 juin.	\$169,237
Déboursés.	41,092

\$210,329

Recettes.	\$46,473
Bons temporaires.	50,000

96,473

Découvert 13 juin 1907. \$113,856

8.—M. Maréchal demande qu'il lui soit permis de discuter la question du paiement de la somme de \$1,500 à MM. Leclaire & McDonald pour travaux (extra) en rapport avec la construction d'un égout sur la rue Ste-Catherine. Après avoir entendu M. Maréchal, la Commission adopte la résolution suivante:

Résolu: Que, vu la position déjà prise par cette Commission, tous les documents et papiers relatifs à cette question soient mis devant le Conseil afin qu'il décide ce qu'il croira bon.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 14 juin. (Assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Lavallée, Laviolette, Molson et Major.

1.—M. l'échevin Robinson se présente devant la Commis-

Resolved: That a report be made to Council recommending the laying of said pipe.

4.—Letter from Mr. Campeau, chief of Police, asking that a special appropriation be voted for the reception of the National Association of Police Chiefs.

Resolved: That said letter be referred to the sub-committee on Receptions, and that Mr. Campeau be instructed to make the same request to Council.

5.—Submitted the following reports:

a) From the Road Committee, asking for an appropriation of \$2,320 for a permanent sidewalk on the east side of St. Mark street, from Dorchester to Ste. Catherine street.

Resolved: That Council be asked to concur.

b) From the Road Committee recommending that a sewer be laid in Elm street, from Ontario to Forsythe street, at an approximate cost of \$3,200, the sum of \$363 to be paid by the City.

Resolved: That Council be asked to concur.

c) From the Road Committee, asking \$92,000 for the permanent paving of certain streets.

Moved by Ald. Sadler, and

Resolved: That said report be amended by voting only available sums for Ste. Catherine and Commissioners streets, and by taking the amount required from the following funds; \$16,500 from the Market appropriation; \$5,000 from the appropriation for hospitals, and \$6,500 from the \$17,000 voted for high pressure water service.

d) From the Fire and Light Committee, asking for the amount required to pay damages caused by fire to the asphalt plant in the DeLorimier avenue yard, said damages amounting to \$848.30.

Resolved: To concur; the amount to be taken from the Insurance fund.

6.—Resolution from the Police Committee, concerning the payment of Dr. Elder for medical services rendered to police agent Le Huquet.

Resolved: That it be referred back to the Police Committee with instructions to submit same to Council.

7.—Submitted a report from the Road Committee, recommending that a sewer be laid in St. Germain and Sherbrooke streets.

Resolved: To concur in the St. Germain street sewer, at an approximate cost of \$6,400, the whole to be paid by proprietors.

8.—Statement of cash submitted by the City treasurer, for week ending the 13th of June 1907:

Overdraft the 6th of June.	\$169,237
Disbursements.	41,092

\$210,329

Receipts.	\$46,473
Temporary bonds.	50,000

96,473

Overdraft the 13th June 1907 \$113,856

8.—Mr. Maréchal asked permission to discuss the question of paying the amount of \$1,500 to Messrs. Leclaire & McDonald for work connected with the building of a sewer in Ste. Catherine street.

After having heard Mr. Maréchal, the Committee adopted the following resolution:

Resolved: That, in view of the position already taken by this Committee, all the documents and papers concerning this matter be placed before Council in order that it may be decided as Council deems fit.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 14th of June

Present: Ald. Robillard, chairman, Lavallée, Laviolette, Molson and Major.

1.—Ald. Robinson appeared before the Committee and